

岡部病院の「いま」を伝える広報誌

# 菜の花

n a n o h a n a

令和7年  
創刊38号

Dr通信 ...P1

整形外科専門外来の紹介 ...P2

臨床研究発表会 ...P3

ふれあいバスハイク ...P4

健康フェスティバル ...P5

日本医療機能評価機構5回目の更新 ...P6

熱帯魚水槽を設置しました ...P6

2025年度 入社式 ...P7

輝けニューフェイス ...P7~9

OKABE餅で力持ち ...P10

病院インスタグラム紹介 ...P10

編集後記 ...P11



当科で対象とする臓器は、食道、胃、十二指腸、小腸、大腸、肝臓、膵臓、胆のうと多岐にわたります。2020年における我が国の癌罹患率順位は、男性においては大腸癌2位、胃癌4位、肝臓癌5位、女性は大腸癌2位、胃癌4位、と消化器内科が対象とする臓器の癌が上位を占めております(表1. 2)。早期胃癌、早期大腸癌の5年生存率は90%以上ですが、進行癌となると10~20%程度となり、早期食道癌では80~90%、進行癌では5%未満と非常に低い値となります。よって、いかに早期に発見できるかが、最も重要となります。当院では、フジノン社製の高性能内視鏡システム、60列CT、1.5T MRIなどを備え、高次機能病院に匹敵する診断体制を整えています。内視鏡では通常観察に加え、BLIやLCIといった特殊光を用いた拡大観察が可能で、5mm未満の早期食道癌も高精度に発見できます。従来のルゴール染色法に比べて、患者さまの不快感を軽減し、より低侵襲で正確な診断が可能です。大腸ポリープについては、形状や大きさに応じてCSPやEMRによる治療



# 癌の予防と早期発見のために

消化器内科  
中川 善文

を行っており、切除後は原則1泊入院となります。当院で切除不可能な大きな病変や進行癌は、治療可能な高次機能病院に迅速に紹介させていただいております。腫瘍性の大腸腺腫は将来癌化する可能性があり、また一部の非腫瘍性ポリープも切除が推奨されます。ポリープを切除することで、大腸癌の発症リスクを76~90%減らせるとされており、定期的な内視鏡検査による予防が重要です。胃癌予防には、原因とされるピロリ菌の検査と除菌治療が有効です。当院では1次・2次除菌を保険診療

で実施しており、2次除菌までの成功率は98%にのびます。自由診療にはなりますが、3次除菌にも対応しております。除菌後も胃癌が発症する可能性はあるため、年1回の内視鏡検査が推奨されます。当科では、消化器内科疾患にかぎらず、その他の様々な疾患も、当院の最先端検査装置を最大限に活用し迅速かつ正確に診断することを心がけております。今後も皆さまの健康を守るため研鑽を積んでまいりますので、よろしくお願いたします。

表1. がん罹患数の順位(2020年)

	1位	2位	3位	4位	5位	
総数	大腸	肺	胃	乳房	前立腺	大腸を結腸と直腸に分けた場合、結腸3位、直腸6位
男性	前立腺	大腸	肺	胃	肝臓	大腸を結腸と直腸に分けた場合、結腸4位、直腸5位
女性	乳房	大腸	肺	胃	子宮	大腸を結腸と直腸に分けた場合、結腸2位、直腸7位

表2. がん死亡数の順位(2023年)

	1位	2位	3位	4位	5位	
総数	肺	大腸	膵臓	胃	肝臓	大腸を結腸と直腸に分けた場合、結腸4位、直腸7位
男性	肺	大腸	胃	膵臓	肝臓	大腸を結腸と直腸に分けた場合、結腸4位、直腸7位
女性	大腸	肺	膵臓	乳房	胃	大腸を結腸と直腸に分けた場合、結腸3位、直腸10位

## 膝外来

診療日 毎週月曜日  
診療時間 9:30~17:00

### ひざの痛み我慢していませんか

- 膝痛を治したい
- 注射が効かない
- 最新の治療を知りたい・受けたい
- 手術を勧められ悩んでいる



整形外科チームと手術室で(最右)

に整形外科診療及び手術を担当させていただきました。骨折などの整形外科一般診療に加え、変形性膝関節症などの膝の疾患、また骨粗鬆症を専門としています。

はじめまして、東京慈恵会医科大学整形外科よりまいりました荒川翔太郎と申します。整形外科常勤医の岡部陽菜子先生とは元々同僚の間柄です。整形外科医としては16年目を迎えておりますが、二人の娘(2歳と1歳)の子育てに関しては絶賛奮闘中の、まだまだ新米パパです。このたび7月から、毎週月曜日

変形性膝関節症は、膝の軟骨がすり減り、骨が変形することで痛みや歩きづらさが生じる病気です。薬や注射などの治療で改善しない場合には、人工関節置換術という選択肢もあります。膝の痛みや骨粗鬆症に関してご不安があれば、どうぞお気軽にご相談ください。私は以前、大学院時代に熊本で4年間過ごし、福岡にもたびたび伺う機会がありました。皆様と新たにご縁をいただけることを楽しみにしております。



医師 荒川 翔太郎

東京慈恵会医科大学付属病院  
整形外科・脊椎脊髄センター・膝関節研究班

- 医学博士
- 整形外科専門医

## 整形外科専門外来の紹介

## 脊椎外来

診療日 第1土曜日  
診療時間 9:00~13:00

### このような症状の方はご相談下さい

- 腰痛
- 手足のしびれ感
- よく転んでしまう
- 他院で治らない脊椎症状など

2024年7月より、月に一度土曜の脊椎外来を担当しております勝見俊介と申します。平日は東京の慈恵医大で脊椎疾患の診療と研究に携わっていますが、ご縁あって岡部病院でも診療を継続させていただいており、気づけば一年以上が経ちました。お馴染みの患者さまも増え、毎回の診療が楽しくなっています。現在岡部病院で手術は行っておりませんが、他院でなかなか改善しなかった症状、手術の適応やタイミングで迷われている方などに、専門的な立場から適切なアドバイスができればと考えております。地域に根ざした医療を真摯に続けるこの病院と、それを信

頼して通われる患者さまの姿勢に、私自身も日々気づきや学びをいただいています。小さな不調や疑問でも気軽にお話ししていただけるよう、誠実に寄り添う診療を心がけてまいります。今後ともどうぞよろしくお願いたします。



慈恵会医科大学手術室で



医師 勝見 俊介

東京慈恵会医科大学付属病院  
整形外科・脊椎脊髄センター

- 整形外科専門医
- 脊椎脊髄病指導医
- 脊椎脊髄病医
- 脊椎脊髄外科専門医



2024年10月19日に宇美町立中央公民館大ホールにて第25回臨床研究発表会を開催しました。整形外科・リウマチ科部長の岡部陽菜子先生の特別講演からはじまり、一般演題は、「看護部4階病棟」、「菜の花ケアプランサービス」、「リハビリテーション科」、「地域医療支援室」、「デイケア菜の花」の5部署より行いました。発表後は活発な質疑応答も行われ、それぞれの部署が熱心に研究に取り組んでいたことを共有することができました。聴講した職員のアンケート結果で、最も関心を集めたのは「4階病棟」、次に「菜の花ケアプランサービス」の発表でした。



# 第25回 臨床研究発表会

## 特別講演 整形外科医から見た女性の生涯 ～幸福の在り方を考える～



整形外科・リウマチ科部長  
**岡部 陽菜子 先生**

2024年6月に当院の整形外科・リウマチ科部長に就任した岡部陽菜子先生より、整形外科医から見た女性の生涯、幸福の在り方について講演がありました。幸福の在り方は様々であり女性ならではの生き方、女性に対して男性がとるべき行動を考える機会を得ることができました。『生きる楽しみを持つ』こと、また『幸福は結果ではなく過程』であることを学び、参加した職員全員にとって有意義なものとなりました。

### 看護部4階病棟

#### 排泄環境のアセスメントを通して ～排便姿勢と肛門直腸角の有用性～

排便のコントロールにおいて、排便時に足台を使用することで排便姿勢を整えスムーズな排便、排便困難感の軽減に対する効果を検証した取り組みについて。

### 菜の花ケアプランサービス

#### 介護離職を防ぐために私たちにできること ～家族の介護と仕事の両立について～

利用者・家族のみならず、岡部病院で働く職員が、自分の家族に介護が必要になった場合においても安心して仕事を続けるためにできる事は無いかと考え、介護の実情やどのようなことに不安を感じているのか職員にアンケート調査をした取り組みについて。

### リハビリテーション科

#### 入院時の初期評価の統一化 ～円滑な退院支援に向けて～

入院時に行う初期評価を担当する職員の経験年数に関わらず、統一した評価を行うことができるよう初期評価表を作成した取り組みについて。

### 地域医療支援室

#### 岡部病院の強みについての考察

2025年に超高齢化社会を迎え、対応の変容が求められる中、今後どう取り組んでいくか、当院の現状を地域医療支援室の視点から分析し、岡部病院の強みを考察した取り組みについて。

### デイケア菜の花

#### 利用者の生きがい再獲得に向けて ～アンケートに基づく分析と取り組み～

デイケア利用者に対するの満足度調査を実施し、その結果から提供しているサービスや業務内容の見直しを行い、今後更なる新規利用者獲得に向けての取り組みについて。

2025年5月9日(金)岡部病院大好評のイベント「ふれあいバスハイク」を開催しました。88名もの多くの方に参加いただいた30回目の今回は「初めてづくし」のバスハイクになりました。まず、例年よりひと月早い5月の開催となり、4月に入職したばかりの慣れない日々の中でも新入職員は同期で話し合いを重ね、バスガイドや余興の準備に励みました。また、今回の目的地は初めて訪れる糸島の人気スポット「JA糸島産直市場 伊都菜彩」。食事会場も初めて利用する「ホテルマリノアリゾート福岡」。そして、なかなかの雨模様に見舞われての開催となりました。岡部病院を曇り空の中、2台の車椅子リフト付き車両を含めた4台のバスで出発。車内では新入職員がバスガイドを担い目的地の糸島に関する豆知識やクイズなどを行い、参加者の皆さんの緊張をほぐし、笑顔や楽しそうな話し声がうまれていました。伊都菜彩では地元の新鮮な農産物や海産物など豊富な品揃えのなか皆さま思い思いに買い物を楽しまれ、糸島



## 第30回 ふれあいバスハイク



野菜の詰め合わせや地元牧場の乳製品、色とりどりのお花が人気でした。

その後はホテルマリノアリゾート福岡へ移動し、海の見える大広間にて特別にご用意いただいたコース料理を堪能しました。コース料理も病院主催のバスハイクならではの取り組みとして、ホテルの皆さんのご協力のもと看護師が中心となり、参加者に合わせた食形態での提供を行いました。華やかな料理とともにダンスやコントなどの新入職員による余興と豪華賞品が当たるくじ引き大会で大いに盛り上がりました。病院に戻るころには激しい雨模様となっていました。参加職員と出迎えた職員が協力し、参加者の皆さんがひどく濡れることなく

安全に降車・帰宅できるようサポートしました。その中で「楽しかった!」「来年もよろしくね」との嬉しいお言葉をいただくことができ、私たち



職員も大きな喜びを得ることができました。「初めてづくし」の経験は新入職員だけでなく、多くの職員にとっても参加者の皆さんとのあたたかな交流と職員間での団結力を強めることができた貴重な経験になりました。悪天候にもかかわらず、ご参加いただいた皆さま、本当にありがとうございました。今回の経験を活かして、更にパワーアップしたバスハイクを計画してまいります。次回のバスハイクも多数のご参加を職員一同お待ちしております。



# 第24回 健康フェスティバル

2024年11月4日(月・祝)に第24回健康フェスティバルを開催しました。今年は「創立117年の思いを込めて」、これまでの感謝を込めて、地域の皆さまや患者さま・ご家族へ楽しんでいただくことをテーマに行いました。職員とともに27人のボランティアが参加してください一緒に盛り上げていただきました。

院内では「チャリティ健診」を実施し、日ごろ病院にかかる機会が少ない方、関心のある検査項目がある方に対して、格安料金で検査を行いました。自由に組み合わせができるよう様々なオプションも設けました。リハビリ室ではバナーを開催。様々な年代の方が好みのものを探しに多数来場されました。屋外ステージでは多数の受賞歴がある「精

華女子高校 吹奏楽部」の演奏が10時30分からはじまり、フェスティバル開始早々のタイミングからたくさんの方が訪れてくださいました。その後は「宇美商業高校 太鼓部」の和太鼓演奏や「ナニフラスタジオ」のフラダンス、今年初参加の「GO GO CLAP」のチアダンスや「宗像ウインドアンサンブル」の多彩な演目に会場は大いに盛り上がり、来場者からは大きな拍手が起こりました。出店ブースでは常勤医師が各出店の店長を務め、率先して焼きそばを炒め、和牛の炭火焼をつくるなど普段の診察室とは違う一面をみることができました。



天候に恵まれたこともあり、「食べものブース」の中でもかき氷やソフトクリームなどが特に家族連れの皆さんに大人気でした。また、射的やスーパーボールすくいなどのゲームブースは子どもたちが行列をつくっていました。出店ブースはすべて完売し、ゲームブースも過去最高の参加人数でした。当日の出店の売り上げは地域福祉への貢献として、全額を宇美町・須恵町・志免町の社会福祉協議会、赤い羽根共同募金に寄付いたしました。ご来場いただいた皆さん、ご協力いただいたボランティアの皆さんありがとうございました。岡部病院は地域の皆さまとともに歩む病院として、健康フェスティバルを通して地域の皆さまに「当院の地域に信頼される病院理念」を知っていただくことができるよう、楽しい健康フェスティバルを継続してまいります。

文責 田崎純一

## 日本医療機能評価機構 5回目の更新

当院は、2024年9月に第三者機関の公益財団法人日本医療機能評価機構が実施する「病院の質を評価する病院機能評価」において、基準を達成していることが認められ、5回目の認定病院となりました。これからも当院は、医療の質の向上や安全に努め、「地域の皆さまから必要とされ、選ばれる病院」を目指してまいります。



日本医療機能評価機構の病院機能評価事業は、病院の医療機能を学術的観点から中立的な立場で評価し、その結果明らかとなった課題の改善を支援することで、国民が安心して安全な医療を受けることのできる体制の構築を目的としています。

## 熱帯魚水槽を設置しました



2025年3月に新しい癒しの空間が誕生しました。このたび、岡部病院では待合スペースに淡水魚の水槽を設置いたしました。色とりどりの小さな魚たちが優雅に泳ぐ姿は、見ているだけで心が和みます。「病院は緊張する場所」という印象を少しでもやわらげ、患者さまやご家族の心がほっとできる空間をつくりたいという思いから、今回の導入に至りました。患者さまから「かわいいね」「ずっと見てられる」と、早くも嬉しいお声をいただいております。魚たちは清潔に保たれた水槽の中で元気に泳いでおり、水のゆらぎや魚の動きにはリラックス効果があるともいわれています。お越しの際は、ぜひ足を止めてご覧ください。これからも、安心して過ごせる院内づくりに努めてまいります。



# 2025年度 入社式

2025年4月1日(火)に宇美町地域交流センター多目的ホールにて入社式を執り行い、20名の新しい仲間が加わりました!会場に集まった新入職員たちはスーツを身にまとい、とても真剣な眼差しで少し緊張もしているようでした。新入職員の挨拶では社会福祉士の中村夏梨さんが代表して力強く抱負を語ってくれました。



また、岡部陽菜子理事・整形外科部長、中嶋保則院長よりあたたかい祝辞をいただきました。岡部廣直理事長・総院長からの訓示では、病院の理念と使命についての話があり、新入職員だけでなく私達職員も身が引き締まる思いでした。新入職員たちは入社式より一足早く3月24日より新人研修をスタートしました。社会人としての基本的なスキルや知識、病院の理念や制度、各部署の業務理解などのあたたかく時には厳しい指導を受け、医療現場では欠かせない『医療安全』についても真剣に取り組みました。新入職員の皆さんが個性や持ち味を発揮し、岡部病院にかかわるすべての方の支えとなる存在へ成長し、活躍していけるように一緒にがんばっていきましょう! 文責 松尾裕子



# 輝けニューフェイス

今年は総勢  
20名の新しい仲間が  
加わりました



看護師

松田 由莉香  
まつだ ゆりか

趣味 歌を歌うこと

特技 エレキギターを弾く

私は「気づく」ことができる看護師になりたいです。患者さまにとって快適な環境整備や、患者さまの意向や些細な変化に気づくことができるよう、常に周りに気を配ります。

看護師

池田 ころこ  
いけだ ころこ

趣味 ライブに行くこと

特技 笑顔

小学生の頃からの夢だった看護師になり、たくさんの期待とともに患者さまの命を預かることに不安もありますが、先輩方や同期の力を借りながら一生懸命頑張ります。

看護師

岩橋 夏陽  
いわはし なつひ

趣味 食べること

特技 バスケットボール

私は来院される患者さまとたくさんコミュニケーションをとり、信頼関係を築いていきたいと思っています。

看護師

上田 侑依  
うえだ ゆい

趣味 読書、映画鑑賞

特技 水泳

私は看護師としての技術を磨くとともに、患者さまとコミュニケーションをとり、患者さまに寄り添える看護師になりたいです。

看護師

堰口 鈴加  
せきぐち すずか

趣味 美味しいお店探し

特技 弓道

私は患者さまに安心感を与えることができ、不安や心配に寄り添えるような看護師になりたいです。

看護師

古賀 凜亜  
こが りあ

趣味 温泉めぐり、一人旅

特技 人見知りせず誰とでも話すことができる

私は看護師として患者さまに信頼され、気持ちに寄り添えるようになりたいです。そのために日々学習を続けて知識を増やす努力を続けます。

看護師

権丈 彩華  
けんじょう さやか

趣味 旅行

特技 細かな作業

挨拶や返事、笑顔を大切に働いていきたいと思っています。同期の仲間と一緒に岡部病院で成長していけるように積極的に頑張ります。

臨床検査技師

石川 真衣  
いしかわ まい

趣味 食べ歩き、一人旅

特技 創作料理

岡部病院の理念にある安心・安全・納得の医療を提供できるように日々学びます。経験を重ねて、患者さま一人一人に寄り添えるような職業人を目指していきます。

臨床検査技師

宮崎 なごみ  
みやざき なごみ

趣味 ドライブ

特技 バドミントン

岡部病院の一員として、より良い医療を提供できるよう知識や技術の向上に努めます。そして患者さまに笑顔で接し、安心していただける検査をしていきます。

臨床工学技士

石川 智士  
いしかわ さとし

趣味 スポーツ観戦

特技 バレーボール

患者さまとの関わりを大切にします。直接の関わりがない業務も丁寧に確実に行うことができる知識と技術を身につけるように頑張ります。

理学療法士

多久 潤  
たく じゅん

趣味 魚釣り

特技 サッカー

一日でも早く環境に慣れ、皆さまから信頼を得られるよう努力します。病院や地域に貢献できるような理学療法士を目指します。

# OKABE餅で力持ち

新春ハイパー餅つき大会を開催しました。2025年1月7日(火)の朝からもち米を蒸し、職員みんなでたくさんのお餅をついてチャリティー販売を行いました。患者さまにも大変ご好評で予定より早く準備したお餅をすべて売り上げることができ、皆さまよりたくさんの募金をいただきました。募金も含めた売り上げ金42,000円を宇美町に寄付致しました。これからも岡部病院だからできる方法で地域に貢献していきたいと思えます。



## 病院Instagram紹介

2024年5月から岡部病院公式Instagramはじめました。整形外科部長の岡部陽菜子医師が更新しています。日常の一コマから、イベント情報、スタッフの紹介など毎日の元気をお届けします！ぜひご覧ください！

二次元  
バーコードからも  
アクセスできます！



@OKABE\_HOSPITAL\_FUKUOKA



作業療法士

山崎 朝日  
やまさき あさひ



趣味 スポーツゲーム

特技 歴史

患者さまやご家族、他職種ともコミュニケーションをとりながら、医療知識を増やし、患者さまに笑顔をお届けすることができる作業療法士になりたいです。

作業療法士

佐藤 大起  
さとう だいき



趣味 旅行

特技 テニス

患者さま一人ひとりに寄り添い、笑顔と元気をお届けできるよう、常に思いやりの心を持って精一杯頑張っていきたいと思えます。

言語聴覚士

水城 海渡  
みずき かいと



趣味 運動

特技 力仕事、高いところに手が届く

患者さまと円滑なコミュニケーションを取り、口腔ケアや嚥下訓練を通じて患者さまのリハビリに貢献できるように言語聴覚士になりたいです。

社会福祉士

中村 夏梨  
なかむら かりん



趣味 旅行、音楽鑑賞

特技 何事もポジティブに考えられること

地域に根差した岡部病院で患者さまやご家族との信頼関係を築き、患者さまの立場にたって考えることができる社会福祉士になりたいです。

精神保健福祉士

福谷 美久  
ふくや みく



趣味 一人旅

特技 軟式テニス

患者さまやご家族の気持ちを最優先に考えながら、寄り添っていきたくたいです。そのためには初心を忘れずに毎日学び続け、努力を怠らない職業人になりたいです。

医事・クラーク

新沢 李奈  
にいざわ りな



趣味 ドラマ鑑賞

特技 早起き

明るい挨拶と笑顔を心がけ、患者さまとの信頼関係を築くことができる医療事務になれるよう常に向上心を持って取り組みます。

医事・クラーク

角谷 理恵  
かくたに りえ



趣味 旅行

特技 卓球

1日でも早く仕事を覚えることができるよう分からないことはすぐに確認します。自立して業務を行い、患者さまにも余裕をもった対応ができるよう頑張ります。

医事・クラーク

森松 美和  
もりまつ みわ



趣味 甘いものを食べる

特技 体を動かすこと

患者さまの気持ちに寄り添い、安心して信頼してもらえるような存在になりたいです。そのために笑顔で丁寧な対応を心がけます。

栄養士

今山 美佳  
いまやま みか



趣味 映画鑑賞

特技 サックス・チューバの演奏

先輩方からできるだけ多くのことを吸収したいです。患者さまが「おいしい」と思ってもらえるような食事づくりをします。

## 編集後記



雨上がりの、宝満・三郡・砥石山稜線はくっきりして  
碧空との対峙が美しい季節に編集作業を進めている。  
最近、消化器系悪性腫瘍の知人の話を耳にすることが多く  
今回の中川先生によるDr通信は皆様の健診心を惹起  
してくれるものと念じる。

昨今の懸念は、現世において「平和への願いとは」、もしかしたら「妄想ではないか」と思わせる時代に私たちは「存在していること」  
そして、「その意味とは」と考えてしまう事ではないだろうか。  
死を恐れると云うより、生きることへの執着心を  
なくしつつある私たちでも、とても「不安」だ。  
しかし、私たちは、人間らしい心を回顧する中で、  
日々の患者様との瞬時の触れ合いを大切に大切に  
過ごして行くことを講じて今日も診察室にいる。  
皆様のご健勝を祈念して、臉を閉じて安眠へ誘われる。

廣直 拝

理事長・総院長 **岡部 廣直**

## 診療科目

- 内科
- 呼吸器内科
- 麻酔科
- 糖尿病・代謝内科
- ペインクリニック内科
- 感染症内科
- 疼痛緩和内科
- 腎臓・人工透析内科
- 整形外科
- 泌尿器科
- リウマチ科
- 耳鼻咽喉科
- リハビリテーション科
- 心療内科
- 肝臓・消化器内科
- 放射線科
- 循環器内科
- 臨床検査科

## 当院の理念

- 安心・安全・納得の医療を提供し、医療の質向上に努めます。
- 患者様やご家族との信頼関係を深め、患者様志向の医療を提供します。
- 社会性のある公正な医療を提供します。

## 当院の基本方針

- 組織的、科学的根拠に基づいた効率的で良質な医療を提供します。
- 安心・安全・納得の医療を実現すべく、わかりやすい説明をします。
- 差別なく、緊急性、必要性に応じた的確な医療を提供します。
- 安全管理・確保、環境保護に努め、医療経営の成果を地域社会等に還元します。

## 患者さまの権利

- 患者さまは、プライバシーを守られ、尊厳をもって扱われる権利を持っています。
- 患者さまは、病名や治療方針について十分な説明を受けることができます。
- 患者さまは、病状の説明を理解した上で希望にそった最適な治療を受けることができます。
- 患者さまは、医療費の明細や公的援助について情報を得ることができます。
- 患者さまは、保健・医療・福祉について相談することができます。



医療法人社団 廣徳会

# 岡部病院

〒811-2122 福岡県糟屋郡宇美町明神坂1-2-1

☎ **092-932-0025**

<https://www.okabe-hospital.or.jp>

診療時間	月	火	水	木	金	土	日
9:00~13:00	●	●	●	●	●	●	●
14:30~18:00	●	●	●	●	●	—	—

休日／祝日 ※急患は24時間受付いたします  
(土・日曜も通常診療)